

Notice of Proposed Procurement (NPP)

1. This NPP is issued pursuant to PWGSC Supply Arrangement (SA) # E60PQ-140003/C and covers a requirement from the following Product Category(ies) of the SA:

- Product Category 5 - Ancillary and Lighting Products

2. Immigration, Refugees and Citizenship Canada has a requirement for the purchase, delivery and installation of office furniture to Ottawa, ON by March 31st, 2023.

3. This Notice of Proposed Procurement covers a requirement to be solicited amongst the General Stream of Suppliers (Supply Arrangement holders).

4. No trade agreement applies to the requirement.

5. There is no a security requirement associated with the requirement.

Avis de projet de marché (APM)

1. Le présent APM est émis conformément à l'arrangement en matière d'approvisionnement (AMA) n° E60PQ-140003/C de TPSGC, et il concerne un besoin des catégories suivantes définies dans l'AMA :

- Catégorie 5 : Équipement connexe et les produits d'éclairage

2. Immigration, réfugiés et citoyenneté Canada un besoin d'acheter des produits d'ameublement et de les faire livrer et installer à Ottawa, ON avant 31 mars 2023.

3. Cet avis de projet de marché (APM) couvre un besoin d'être sollicité parmi le groupe général de fournisseurs (titulaires d'un arrangement en matière d'approvisionnement).

4. Aucun accord commercial ne s'applique au besoin.

5. Il n'y a aucune exigence de sécurité associée à ce besoin.